

Franckesche Stiftungen zu Halle

Notizen aus einem Brief von Johann Daniel Herrnschmidt an August Hermann Francke.

Herrnschmidt, Johann Daniel

Bopfingen, 30.03.1706

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-227368](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-227368)

NB: aus dem Brief an H. Prof.
Francke de dato 30. Mart. 1706.
Rubricqz Expondo materiam: 453

1. de necessitate Theologiae revelatae.
2. de prerogativa Prophetarum et Apostolorum.
3. in iustis Concept Vom Ursprung der Religion in der Gristenheit.
4. - - Von der Ausdr. Von Gott intendirten Kirchen - Verfassung.
5. in drey. Concept Vom Idolatrie, ad. dictu 2. Reg. V. 17. 18.
6. - Vom formalen Bestand d. Christt in der Christenverfassung, (cum drae accent. et vocalibus Hebr. Linguae)
7. Von Geist in allen Menschen
8. Von geistl. Gebrauch der Kirchen - ceremonien.
9. Von dem Mächtig (die oconomiam Dei extra nos betriffend überausend (respectu tacite habito ad hypothesis de statu animarum post mortem, et reliquis Leadi- anas.)
10. De consilio Evangelico (wofin die Materie von Absondlung, Feindthum, dem Coelibat, der freiwillig armth od. Zerstörung auf andrer Leute Kosten geschehen würde)
11. Reflexions über Bayle von H. Baron von Canstein allegirte Briefe
12. Von Nutz des wahren Gristenthums, wie es in die Folgerung einfließet.